
Herr Pundt zeigt sich enttäuscht über das Ergebnis der Vorlage und plädiert nachdrücklich 
für den Bau eines Verkehrskreisels. 
 
Herr Hörst erläutert die Vorlage für die Verwaltung und weist darauf hin, dass die Kreuzung - 
gutachterlich bestätigt - für einen Kreisel nicht geeignet sei. 
 
Insoweit dürften auch keine Fördermittel für den Bau einzuwerben sein. Die Ausführungen 
werden durch Herrn Köwer ergänzt. 
 
Beschluss: 
 
Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss stimmt dem Verfahrensvorschlag der Verwaltung 
zur Optimierung des Knotenpunktes zu. 
 
Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 


